



4 Pièces

70 m²

Réf. 5608

540 000 €

Le Rove

Maison à vendre (13740)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en plein coeur du village de niolon sur la Côte bleue, cette maison typique des cabanons de pêcheurs a été entièrement repensé pour créer une habitation contemporaine de 70 m² sur deux niveaux. Ce lieu de vie aux prestations soignées profite d'une terrasse et d'un jardin qui offrent une vue panoramique sur la calanque mythique et le port. Les différents espaces de cette habitation s'articulent sur deux niveaux. Le premier niveau accueille un salon, une cuisine équipée et deux espaces nuit. Une salle d'eau complète ce niveau. L'étage inférieur est DédIé à une chambre indépendante et ...

Located in the heart of the village of niolon on the Côte bleue, this typical fishermen's hut house has been completely redesigned to create a contemporary home of 70 sqm on two levels. This living space with careful amenities benefits from a terrace and a garden which offer a panoramic view of the legendary cove and the port. The different spaces of this home are spread over two levels. The first level accommodates a living room, an equipped kitchen and two sleeping areas. A bathroom completes this level. The lower floor is dedicated to an independent bedroom equipped with a bathroom. ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACE
ATYPIQUE

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES